

## Marie-Claire Aoun

Directrice du centre Energie de l'Ifri  
Enseignante à l'Université Paris Dauphine



Marie-Claire Aoun est directrice du centre Energie de l'Ifri et enseignante à l'Université Paris Dauphine. Elle débute sa carrière en 2004 en tant que chercheur au Centre de Géopolitique de l'Énergie et des Matières premières de l'Université Paris Dauphine. Elle a été chargée de mission pendant six ans à la Commission de Régulation de l'Énergie, responsable de projets sur l'intégration des marchés du gaz en Europe.

Marie-Claire Aoun est titulaire d'un Doctorat en Sciences économiques de l'Université Paris Dauphine (2008). Elle parle couramment Français, Arabe et Anglais.

Ses domaines d'expertise portent sur la géopolitique de l'énergie et du climat, les marchés pétroliers et gaziers, la sécurité énergétique de l'Europe et les politiques énergétiques des pays producteurs d'hydrocarbures. Parmi ses publications récentes, « Une ère nouvelle d'abondance pétrolière ?, » dans Politique étrangère, hiver 2015 et « L'Europe du gaz à la recherche de son âge d'or », Etudes de l'Ifri, 2015.